

Chonas-l'Amballan - Reventin-Vaugris - Saint-Prim

Le judo club intercommunal fête ses 40 ans cette année

Cette année, le judo club intercommunal de Chonas-l'Amballan, Reventin-Vaugris et Saint-Prim souffle ses 40 bougies. L'occasion de revenir sur son histoire, ses résultats, ses entraîneurs, ses présidents.

Dominique Josset -



La bonne saison sportive de Juliette Giroud a été auréolée d'une ceinture noire. Photo Le DL/Dominique Josset

Le judo club intercommunal de Chonas-l'Amballan, Reventin-Vaugris et Saint-Prim fête cette année ses 40 ans d'existence. Cet anniversaire sera marqué à la fin de cette semaine par une soirée de fin de saison.

À sa création, le club ou plutôt la section judo fait partie de l'Association sportive de Chonas-l'Amballan/Saint-Prim (ASCP). Parmi les membres fondateurs, messieurs Depardon, Lidon et Javerliac.

Au fil des années, le club voit bon nombre de garçons passés sur le tatami. Un peu plus tard, les filles, aussi, se mettent à la pratique du judo. D'ailleurs, certaines ont de très beaux palmarès. La toute dernière en date est Juliette Giroud, obtenant sa ceinture noire, mais aussi, le 19 mai dernier, le titre de championne de France espoirs.

De beaux palmarès

Il est difficile d'évoquer toutes celles et tous ceux qui recevront les honneurs du club. Citons tout de même au cours de l'année dernière, Lucie Boutevilain et Savay Monnet-Vinh, cette dernière décrochant une médaille de bronze en catégorie seniors. Ou encore Ahmed Dhib, mis à l'honneur par ses entraîneurs et les membres du bureau : il commence le judo à l'âge de 4 ans, avec Gilles Dutron, son professeur, et treize ans plus tard, ce jeune homme atteint son objectif d'enfance et décroche sa ceinture noire.

En remontant le temps, notons que Jérôme Gay se classe 5^e lors des premiers championnats du monde vétérans à Olbia en Sardaigne en 2017. En 2008, Amélie Girardon et Jordan Rey montent sur les podiums lors de différents championnats. En 1997, les brillantes performances départementales et/ou régionales constituent un point d'honneur pour Caroline Clertant et Cédric Pinto.

Toutes les performances engrangées trouvent leurs origines à travers les professeurs. Les plus emblématiques pour le club sont Jean Lidon, Christian Javerliac, Fanny Cachoz, Caroline Alamertery. Aujourd'hui, Gilles Dutron, professeur depuis 2006, partage l'enseignement avec Tristan Soyère et Cenzo Dutron. Le bilan de cet esprit sportif fait que le club compte 24 ceintures noires depuis sa création.

Concernant les présidents, les archives citent Alain Fiorucci, Patrick Raitzi, Hervé Grail ou encore Philippe Bouvier. Corinne Grenier, l'actuelle présidente, est en place depuis 2008 et personne ne semble vouloir prendre sa place.